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BORRADOR ACTA REUNIÓN CONSEJO DE DISTRITO URBANO UNO 

FECHA: 22 DE SEPTIEMBRE DE 2016 

 

En Oviedo, a 22 de septiembre de 2016, se celebra la reunión del Consejo de Distrito 

Urbano 1, en el Centro Social de Campomanes, a las 18:30 horas. 

 

Con el siguiente orden del día: 

 

• APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN CONSTITUTIVA CELEBRADA 

EL DÍA 30 DE JUNIO DE 2016 

• ESTADO DE LOS TRABAJOS PARA LA REDACCIÓN DEL REGLAMENTO 

INTERNO REGULADOR DEL FUNCIONAMIENTO DEL CONSEJO DE 

DISTRITO 

• PROPUESTAS DE INVERSIÓN CON CARGO A LA PARTIDA DE GASTOS 

DE INVERSIÓN ASIGNADOS A DSTRITOS PARA EL AÑO 2016 

• PROPUESTA PARA LA ELABORACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS 

MUNICIPALES PARA EL AÑO 2017 E INICIATIVAS DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA PARA RECOGER LAS PROPUESTAS, ENTRE LOS VECINOS 

Y VECINA DEL DISTRTO URBANO 1 

• EXPOSICIÓN DE PROPUESTA SOBRE SERVICIO DE MEDIACIÓN POR EL 

CÍRCULO DE MEDIACIÓN, ENTIDAD QUE FORMA PARTE DE ESTE 

CONSEJO 

• RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Este borrador está incompleto debido a problemas técnicos en la grabación. 

Solamente se recuperaron 23 minutos de la reunión del Consejo de Distrito. 
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Se pìden disculpas por la inconcreción en la elaboración del acta. 

No se reconocen las voces de todos los intervinientes ni disponemos de la lista de las 

asociaciones y colectivos presentes en la reunión ya que hubo un cambio de personal, 

concretamente de la Jefa de Sección de Distritos y Participación y no tenemos la 

información. Es conveniente que las personas que estaban en la reunión lo 

manifiesten para añadirlo a este acta. 

 

Se identifica a: 

D. Fernando Villacampa Casillas ( Concejal de Somos Oviedo, Presidente del Distrito 

Urbano 1) 

Dª. Isabel González Bermejo (Concejal de Somos Oviedo) 

D. Diego Valiño Seva (Concejal del PSOE) 

Dª. Ana I. Álvarez Balbín ( ASOCIACIÓN DE VECINOS EL FONTÁN PÉREZ DE 

AYALA, Vicepresidenta de Distrito Urbano 1) 

Dª. María José Blanco Sánchez (Jefa de Sección de Distritos y Participación, actúa 

como Secretaria) 

Dª Candela Guerrero Suárez (Técnica de Dinamización) 

 

• PROPUESTAS DE INVERSIÓN CON CARGO A LA PARTIDA DE GASTOS 

DE INVERSIÓN ASIGNADOS A DSTRITOS PARA EL AÑO 2016 

 

La grabación comienza con la exposición de las peticiones que concretaron las 

asociaciones y colectivos. Son: 

• Necesidad de instaurar un servicio de mediación municipal para paliar 

conflictos 

• OTEA : Instalación de placas señalizadoras de locales hosteleros que se 

suprimieron hace 2 años 

• ASOCIACIÓN AFECTADOS POR LA MOVIDA: Reparación de la Calle 

Quintana, asfaltado, pavimentación y señalización 

• ASOCIACIÓN DE VECINOS EL FONTÁN: Mejora de limpieza de la zona. 

Reparación pavimento, alcantarillado. Cuidado locales hostelería. Erradicación botellón 

• ASOCIACIÓN VECINAL DEL OVIEDO REDONDO: Mejorar limpieza y solares 

abandonados en zonas Padre Suárez, Regla, San Pedro Mestallón y Melchor García 

Sampedro. Limpieza y rehabilitación de fachadas. Supresión de grafitis. Erradicar botellón. 

Conectar el Barrio Antiguo con Fozaneldi 

• ASOCIACIÓN COMERCIO DE OVIEDO ANTIGUO, ACOA: Limpieza de la 



zona. Mejorar iluminación. Revitalizar comercio en la zona 

 

Candela Guerrero Suárez (Técnica de Dinamización) indica que hay que hacer una 

visión general del distrito, una visión conjunta para priorizar las inversiones y no 

asociación por asociación. 

Se hará devolución del proyecto. 

• PROPUESTA PARA LA ELABORACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS 

MUNICIPALES PARA EL AÑO 2017 E INICIATIVAS DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA PARA RECOGER LAS PROPUESTAS, ENTRE LOS VECINOS 

Y VECINA DEL DISTRTO URBANO 1 

 

Hablaron de propuestas en general, no establecieron si son de 2016 ó 2017. 

Se añadió: 

- Que el ayuntamiento haga programas de formación de igualdad en escuelas e 

institutos . 

Evaluación de los programas que se están haciendo, tiene que ser transversal y que 

englobe todas las áreas y edades de los niños y niñas. 

 Isabel González Bermejo (Concejal de Somos Oviedo) indica que se está trabajando 

en ésto desde Educación y otras áreas. 

Una asociación (no se identifica) tiene una proyección de violencia contra la infancia. 

 

• ESTADO DE LOS TRABAJOS PARA LA REDACCIÓN DEL REGLAMENTO 

INTERNO REGULADOR DEL FUNCIONAMIENTO DEL CONSEJO DE 

DISTRITO 

 

Las asociaciones establecen que tiene que ser como norma general igual para todos 

los distritos y que luego se recoja un apartado para distritos urbanos y otro para 

distritos rurales. 

Un vecino refleja que conste que el barrio antiguo de la ciudad necesita un distrito para 

él sólo y que sea el número uno. 

Mª José (Técnica de Participación) explica que a nivel técnico cambiar la estructura 

costó mucho. Se va a tirar con lo que hay y seguir adelante 

Se responde que en la primera reunión ya indicaron que para el casco histórico de la 

ciudad quieren un solo distrito. 

Otra integrante de una asociación propone que además de dividir zona rural y urbana, 

se especifique un apartado para el caso antiguo. 



Otra vecina indica que en conversaciones con asociaciones de otros distritos coinciden 

en que el funcionamiento sea común para todos, prefieren un reglamento único para 

todos los distritos que no uno para cada distrito porque puede impllicar divergencias. 

María José señala que hay un contenido mínimo que hay que respetar, que es el 

Reglamento de Participación Ciudadana y que tomamos como referencia. 

En él se recoge que las reuniones del Consejo han de tener carácter trimestral y 

también se establecen cuestiones organizativas. 

 

 Candela Guerrero Suárez (Técnica de Dinamización) enumera las propuestas de 

inversión de 2016 y para incluir en presupuestos de 2017 que se recogieron y son: 

 Zona parque de invierno: revisión de las infraestructuras. 

 Finalizar el complejo deportivo 

 Implantar el Servicio de mediación municipal. 

 Instalación de placas para los establecimientos hosteleros. 

        Calle Quintana: asfaltado, pavimentado y señalización. 

 El Fontán: limpieza, alcantarillado, pavimentado, supresión del botellón, 

cuidado de locales de hostelería. 

 Oviedo Redondo: mejorar la limpieza de los bosques y solares 

abandonados, proponer huertos urbanos en esos espacios, limpieza de 

fachadas y supresión de grafitis. 

 Conectar el Barrio Antiguo con Fozanelli. 

 Oviedo antiguo: limpieza, revitalizar el comercio, iluminación de las 

calles. 

 Plan de reforma de Oviedo antiguo: actualizarle e implementarlo. 

 Promoción de la igualdad en los centros educativos del distrito con más 

actividades transversales y en clave de proceso, no solo acciones 

puntuales desconectadas de la realidad cotidiana de las destinatarias, 

evaluación de los programas en marcha. 

Candela explica que se devolverá el documento de las peticiones con las propuestas y 

se elaborará el acta. 

Una vez entregado el informe con las respuestas a esas peticiones se priorizarán las 

propuestas. 

Se añade esta propuesta: Recuperar el plan de reforma y rehabilitación del Oviedo 

Antiguo. Recuperar y reactivarlo. Hay 2 planes especiales. Actualizarlo. 

Ana I. Álvarez Balbín ( ASOCIACIÓN DE VECINOS EL FONTÁN PÉREZ DE AYALA, 



Vicepresidenta de Distrito Urbano 1) indica que a mediados de octubre se reunirán las 

asociaciones para priorizar las peticiones. Facilita su correo electrónico para que le 

escriban. 

Candela añade que si necesitan apoyo técnico pueden dirigirse al Área de 

Participación y , además, María José puede asesorar en temas jurídicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


